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Собрание дачевладельцев

Вчера в здании городской управы, под председательством М. И. Смирнова, состоялось
учредительное собрание дачевладельцев местности Мыза. Собралось 22 дачевладельца.

Вынесены следующие постановления: по вопросу о водоснабжении Мызы — поручить прав-
лению разработать проект водопровода с одной стороны, и с другой — воспользоваться про-
изводящимися работами по бурению артезианских колодцев для исследования водного пласта
на Мызе.

Для установления правильных путей сообщения решено воспользоваться автомобилем, быв-
шим Крысова, и войти в соглашение с железнодорожным начальством и лёгким пароходством
для введения удобных для публики расписаний.

Продолжительное обсуждение вызвал вопрос о возобновлении арендных договоров с го-
родом на дачные участки. Срок аренды истекает через два года, а по новому закону срок
аренды установлен не менее 36 лет, тогда как в настоящее время срок аренды — только 12 лет.
Поручено правлению разработать означенный вопрос к будущему общему собранию в марте
месяце.

Председателем правления избран А. С. Заплатин, членами правления — М. Ф. Берёзин
и Л. Ю. Подолецкий, товарищем председателя и казначеем — М. И. Смирнов и санитарным
попечителем М. С. Каменев. В ревизионную комиссию вошли А. И. Лебедев и Н. А. Коновалов.
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